

おち町

No.93

2010年8月1日発行
高知県越知町議会

議会だより OCHI TOWN

6月定例会

- 2P 一般会計2億1624万円を補正
- 5P インターネット環境を改善（請負契約）
- 9P (株)ソニアの経営から降りる（一般質問）
- 10P 気分爽快！おだ公園（議会ですこんにちは）

農業支援・道路工事などに2億1624万円

6月定例会は、11日から15日までの会期で開き、一般会計および国保会計の補正予算、職員の育児休業等の条例改正など6件、工事請負契約の締結、土地開発公社の解散など計11件を全会一致で可決・同意しました。

一般質問は3人が登壇し、財政問題や「おち駅」の活用状況、農林業政策などを問い合わせた。また、議員提出の意見書3件を可決しました。

6月補正予算		
会計名	補正額	総額
一般会計	2億1624万円	38億5453万円
国保特別会計	81万円	8億4128万円

おち駅の情報発信と販売強化

シンボルマーク、リーフレットなどでイメージアップを図る

総務費
町プロモーション映像製作企画の委託費、公用車運転委託、旧学習センター周辺地測量委託、中村集会所へ備品購入補助金など。

農林水産費
ミツバ農家などへ補助金、有害鳥獣対策として今成に電気柵設置の補助、農道双子日ノ浦線他舗装工事など。林道小日浦線落石防護および舗装補修工事など。

観光費
おち駅の情報発信と販売促進強化のための委託費、黒瀬キャンプ場のログハウスマ周辺整備工事など。

土木費
町道筏津線・今成深瀬線など6路線の改良・修繕工事に9120万円。町道修繕、ガードレール設置、側溝改修工事など。

消防費
越知ヘリポート周辺用地測量、携帯用消防無線機の購入など。

教育費
桐見川小体育館屋根修繕工事、今成グラウンド防球ネット設置工事、幼稚園耐震補強工事設計委託、高知FD歓迎看板など。

国保特別会計
後発医薬品 後発医薬品利用促進の委託費、特定健診調査費など。

後発医薬品
ジェネリック医薬品と呼ばれ、特許が切れた新薬の後に発売される医薬品。新薬と同等の効能・効果があり、新薬に比べ研究開発費が安いため、価格は3割から5割程度安くなる。

議案質疑

町負担　武智龍議員　県道改良工事負担金と町道用地費と物件移転補償費の内容は。

今成グラウンドに
8mの防球ネットに
成深瀬線の立木、小屋、炭
窯などの補償費。

インターネット接続の情報格差を改善し、都市部と同等のネットワーク環境を整える。

明治、横島、野老山地区は、明治中学校と野老山小学校までの光回線を利用して、地域内に設置する無線中継局(64カ所)を介して利用者へ無線通信する。

利用者は、パソコンに無線通信装置を設置して利用できる。

大桐、南国地区は、利用希望者宅に受信アンテナ等を直接取り付け、衛星ブロードバンドへ無線接続する。2期工事として、9月からの地区説明を行い、接続希望者や設計額が決まれば入札する。

個人負担は初期費用が2万5000円／ルート／通信費は円3000円から4000円が必要。

町負担は回線使用料として年間83万円。

町中心部から半径4キロの区域は既にブロードバンド化されているため対象外。

改良が進む県道伊野仁淀線(片岡工区:町負担は不要)

ト、分ア田に園児と選手が泥んこで田植え(文徳)



**おち駅情報
武智龍議員**
イメージアップ
発信・販売促進強化委託費
の内容は、
小田企画課長 おち駅の
イメージアップとして、交
流スペースへのパンフレッ
ト置き場や棚の配置、商品
レイアウト、シンボルマーク、
リーフレットなどの企画デザ
インを委託する。

A black and white photograph capturing a community gathering in a rural Japanese setting. In the foreground, a group of people, mostly men wearing hats, are gathered around a large, striped canopy or tent. Some are standing, while others are crouching or bending over. The background features traditional Japanese houses with tiled roofs and a modern white building with a ramp and solar panels. An inset photograph in the top right corner provides a closer look at the modern building's exterior.

●臨時財政対策債
地方交付税の減額によ
る財源不足を補うため、
特例として認められた借
入金。返済すべき全額が、
後年度に国から地方交付
税として地方へ戻る。

小田企画課長 来年度にDVDを作るための企画立案や撮影を委託する。ホームページでの動画配信やおち駅で活用したい。また、一般町民が気軽に使えることも考える。

The image consists of two vertically stacked black and white photographs. The upper photograph depicts a modern, single-story building with a light-colored exterior, large dark-framed windows, and a balcony. It is set against a backdrop of dense green hills. The lower photograph shows a group of individuals, possibly researchers or workers, in a rugged, rocky terrain. They appear to be engaged in some form of fieldwork or surveying. In the background, several traditional Japanese houses with tiled roofs are nestled among trees and foliage.

町プロモーション映像を計画

中村集会所に備品 ミヅバ農家に補助
岡林学議員 企画振興費
の集落整備事業補助金はどう
のような補助をするのか。
大原総務課長 中村集会
所へテレビ、エアコン、テー
ブル、いす、カーテン、ゲタ箱
などを買うための補助金。
武智龍議員 農業委員会
費の農地調査委員は何を調
査するのか。
小田産業建設課長 レンタルハウス補助金は
どう補助するのか。
調査委員は、農地の一筆調
査と台帳整備を行う。農地

ミツバ栽培の西村農園が、
育苗と出荷用の機械整備を行なうハウスへの補助。

出・遅出
制限を求

廣文苑
6月2日

◆職員は、育児のため配偶者が育児休業をしていても育児休業ができるものとし、育児のための短時間勤務制度を新たに設ける。

國の土地開発公社の見直しの推進などを踏まえ、今後の存続の必要性を町土地開発公社理事会で検討した結果、解散が同意された。

職員の団体活動

上也開卷公止の釋教

A black and white photograph capturing a group of approximately 15-20 people gathered around a large, temporary structure in a rural, mountainous area. The structure, which appears to be a canopy or a small pavilion, is supported by a metal frame and draped with a cloth featuring prominent horizontal stripes in various tones of grey and white. Several individuals are visible on the roof of this structure, while others are positioned at its base or nearby. The setting is a mix of modern and traditional elements, with a large building featuring large windows and a dark facade on the left, and several traditional wooden houses with tiled roofs and overhanging eaves in the background. The surrounding environment is lush and green, with trees and foliage visible throughout the scene.

置の補助金の内容と地方債（借金）残高の増額理由は。

ミツバ栽培の西村農園が、
育苗と出荷用の機械整備を行なうハウスへの補助。

議会です
こんにちわ

気分爽快!おだ公園



家でゴロゴロするよりずっとえいせよ



巨大なカタツムリは友人のアイデア



園内を彩るアジサイ

横倉山中腹にある「おだ公園」は、かつて町議会議員や町助役を務められた故織田盛雄さんが40年くらい前から私費を投じて整備され、町のイベントに定着した「コスモスマつり」を始めた公園です。

現在は、息子の憲博さんが奥さんや友人と一緒に草花の世話や休憩所作りに汗を流しています。

園内は、八重桜、ツツジ、アジサイのほか、自生のオンツツジなど、様々な山野草が季節ごとに違った表情を見せ、家族や友達と弁当を広げたり、遊歩道をゆっくりと散策することができます。眺めも爽快で、ストレス解消にちょうど訪れてはいかがでしょうか。ゴミは必ず持ち帰ってください。



6月定例会の傍聴者は8人でした。

議員選挙後の初議会(臨時会)は8月下旬の予定です。
多くの方の傍聴をお願いします。

編集・発行責任者	議長	議員	委員長	委員員長	副委員長	委員員長	委員員長
高橋清則	片岡清則	西川晃	岡林久一郎	岡片智武	藤井智武	斎藤智武	高岡智武

※分かりやすい紙面にと心がけています。読後のご感想、ご意見をお寄せください。

編集後記

8月8日の議員選挙を控え、我々広報委員も最後の編集となりました。町民の皆さんに手に取ってもらい、読んで分かりやすく伝えることを基本にして、委員一同、知恵を絞って編集に努めました。

その結果、「おち町議会だより」は、議会広報全国コンクールで3年連続入選(トップ10)の快挙を果たしました。京都や広島、香川県などから視察研修依頼が相次ぎ、大変な驚きと戸惑い、嬉しい悲鳴を上げています。

改選後の新委員にも、より町民に愛される紙面づくりに励んでいただき、さらに上位入選を果たされることを期待します。

4年間の「愛読と素晴らしいメンバーハイマレたことに心からお礼を申し上げます。

ありがとうございました。(西川)